



TOKYO ELECTRON EUROPE LIMITED

Ausbildung zum Mechatroniker (m/w/d)

Ausschreibungsdatum: 12. September 2023

Ausschreibungsende: 31. März 2024

Region: Deutschland



Stellenbeschreibung

Tokyo Electron ist ein weltweit führender Hersteller von innovativen Produktionsanlagen für die Halbleiterindustrie. Mit einem Team von mehr als 17.000 Mitarbeitern in 18 verschiedenen Ländern arbeiten wir kontinuierlich daran, hochwertig technologisch qualitative Produkte zu entwickeln. Für unser Team in Deutschland steht die Kundenzufriedenheit an erster Stelle. Unser Service soll die erstklassige Performance der Anlagen sicherstellen und dauerhaft gewährleisten.

Mit uns kannst du die Zukunft von Morgen gestalten. Unsere Produktionsanlagen für die neuste Chipgeneration.

Arbeitsort

Deutschland, Dresden

Vertragsart

Ausbildungsvertrag

Arbeitsstunden

Vollzeit, 38 Stunden pro Woche

Deine Aufgaben

Während der Ausbildung lernst du alle Grundlagen, um für die **Instandhaltungsaufgaben** an unserem **Hightech-Anlagen** vorbereitet zu sein. Damit schaffst du den perfekten Einstieg in unser Unternehmen und qualifiziert dich für eine **Laufbahn bis hin zum Experten**.

Deine Ausbildung dauert **3,5 Jahre**. In dieser Zeit wirst du in den Bereichen **Metallverarbeitung, Elektrotechnik, Elektronik und auch Programmieren** fit gemacht. Weiterhin lernst du deine Arbeitsabläufe selbst zu planen und zu steuern, sowie deine Arbeitsergebnisse zu kontrollieren und zu beurteilen. Mit unserem Verbundpartner „SBH Nordost GmbH“ hast du den Spezialisten in Sachen Berufsausbildung in der Halbleiterindustrie an der Hand.

Was du mitbringen solltest

- Du hast die mittlere Reife und gute Noten vor allem in den naturwissenschaftlichen Fächern und in Englisch
- Du hast Spaß an der Technik
- Du hast handwerkliches Geschick und Freude an der praktischen Arbeit
- Du bist aufgeschlossen für die Zusammenarbeit auch in internationalen Teams



TOKYO ELECTRON EUROPE LIMITED



Was wir bieten

- Einen modernen Arbeitsplatz in einem zukunftsorientierten Arbeitsumfeld
- Abwechslungsreiche und spannende Aufgaben in Theorie und Praxis
- Zusammenarbeit im internationalen Umfeld; ggf. auch Auslandsaufenthalt
- Attraktive Vergütung zzgl. Urlaubs- und Weihnachtsgeld
- 30 Tage Urlaub
- Betriebliche Altersvorsorge
- Weiterentwicklungsmöglichkeiten

TEL bietet gleiche Beschäftigungsmöglichkeiten für alle Individuen.



TOKYO ELECTRON EUROPE LIMITED



Vocational training as a mechatronics technician (m/f/d) Dresden

Publication date: 12th of September 2023

Closing date: 31st of March 2024

Region: Germany

The ROLE in summary

Tokyo Electron is a leading global manufacturer of innovative production systems for the semiconductor industry. With a team of more than 17,000 employees in 18 different countries, we are continuously working on developing high-quality, technologically qualitative products.

With us you can shape the future of tomorrow. Our production facilities for the latest generation of chips.

Office base

Germany, Dresden

Type of Contract

Apprenticeship contract

Working hours

Full time, 38hours / week

Your Responsibilities

During the training you will learn all the basics to be prepared for the maintenance tasks at our high-tech facilities. This gives you the perfect entry into our company and qualifies you for a career all the way to becoming an expert.

Your training lasts 3.5 years. During this time, you will be trained in the areas of metal processing, electrical engineering, electronics and programming. You will also learn how to plan and control your work processes yourself, as well as to control and assess your work results. With our network partner "SBH Nordost GmbH" you have the specialist for vocational training in the semiconductor industry to cooperate with.

Your skills and experience

- You completed secondary school and got good grades, especially in the natural sciences and in English
 - You enjoy technology
 - You have manual skills and enjoy practical work
 - You are open to working together in international teams
-



TOKYO ELECTRON EUROPE LIMITED



What we offer

- A modern workplace in a future-oriented working environment
- Various and exciting tasks in theory and practice
- Cooperation in an international environment; possibly also a stay abroad
- Attractive remuneration plus vacation and Christmas bonuses
- 30 days holiday
- Employer-funded pension
- Opportunities for further development

TEL provides Equal Employment Opportunity for all individuals.